



El Ayuntamiento advierte de las averías y atascos que ocasiona tirar toallitas, gasas... al inodoro



CAUSA DE ALGUNAS AVERÍAS

El Ayuntamiento de San Cristóbal de la Cuesta informa de las averías y atascos que ocasiona tirar toallitas húmedas al inodoro por la acumulación de fibras y tejidos en las tuberías de saneamiento. Este tipo de prácticas puede llegar a causar obstrucciones en el alcantarillado, averías en los equipos de bombeo y dificultades en el tratamiento de las aguas que llegan a la depuradora .

Al contrario que la celulosa de la que está hecho el papel higiénico, otros productos no se descomponen en contacto con el agua. Por eso, tirar objetos como toallitas, compresas, gasas, preservativos, bastoncillos, etc. es contraproducente porque puede provocar problemas en la red de distribución de abastecimiento de agua de nuestro municipio.

¡GRACIAS POR TU COLABORACIÓN!



**AYUNTAMIENTO DE
SAN CRISTÓBAL
DE LA CUESTA**